



El presidente del Banco Central de Taiwán propone incluir al bitcoin en leyes contra lavado de dinero

El presidente del Banco Central de Taiwán, ha propuesto introducir todas las operaciones comerciales referentes al bitcoin a la legislación existente contra lavado de dinero.

Yang Chin-long, presidente del Banco Central, dijo en el Parlamento que hizo una recomendación al Ministerio de Justicia de Taiwán para incluir el comercio de bitcoin bajo la legislación antilavado de dinero.

Chin-long aseguró que la entidad central estaba enterada del comportamiento tan volátil de los precios de las criptomonedas, y se estaba preparando para advertir a los inversionistas sobre los riesgos de realizar transacciones con estos activos digitales.

Por otro lado, el diputado Wu Bing-rui, hizo mención sobre los costos de minería de criptomonedas en Taiwán, pues es el tercer lugar más barato del mundo para dicha actividad. Ante esto, el representante preguntó si sería necesario regular agregar impuestos a la minería de criptomonedas.

Yang Chin-long explicó que muchos fabricantes de equipos para minería de Taiwán han mudado sus operaciones a China, donde ya están reguladas las actividades de minería, sin embargo, sugirió que se vigile el consumo eléctrico de la minería en Taiwán para determinar su impacto en la infraestructura energética del país.